



ESTATE
PRESTIGE

11 Pièces

400 m²

Réf. 9549

5 200 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-exclusivité cette spacieuse villa provençale de charme récemment rénové dans un esprit contemporain chic vous séduira par sa belle vue sur la mer Méditerrané et le cap ferrat. Elevé sur un terrain arboré paysagé d'environ 3460 m² à l'abri des regards, agrémenté de pelouses, magnifique vieux oliviers et d'autres espèces Méditerranéennes (bougainvilliers, lauriers roses, eucalyptus ...), cette vaste propriété offre une surface habitable totale d'environ 400 m². Très lumineuse grâce à ses nombreuses ouvertures, la villa principale comprend :- au rdc : un espace de vie de près de 90m² composé ...

Co-exclusive this spacious and charming provençal villa, recently renovated in a chic contemporary style, will captivate you with its beautiful views of the mediterranean sea and cap ferrat. Situated on a landscaped and secluded plot of approximately 3,460 M², adorned with lawns, magnificent old olive trees, and other mediterranean species (bougainvillea, oleander, eucalyptus, etc.), this vast property offers a total living area of around 400 m². The main villa, very bright thanks to its numerous openings, includes:- on the ground floor: a living area of nearly 90 m² composed of an entrance, ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

